



Área de Innovación / Polo Nacional de Contenidos Digitales

AYUNTAMIENTO Y FUNDACIÓN INCYDE AYUDAN A FORMARSE EN TECNOLOGÍAS DISRUPTIVAS A 161 EMPRENDEDORES

Ambas entidades han entregado esta mañana los diplomas a los emprendedores, pequeños empresarios locales y personas desempleadas que han participado

En total, se han desarrollado 7 programas formativos

20/12/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Polo Nacional de Contenidos Digitales ubicado en Tabacalera, y la Fundación INCYDE junto con la Cámara de Comercio de Málaga, han entregado esta mañana los diplomas acreditativos a los alumnos de los 7 programas de emprendimiento, autoempleo y consolidación empresarial dirigidos a emprendedores, pequeños empresarios locales y personas desempleadas que se han desarrollado entre junio y diciembre de 2022.

Las acciones formativas han contado con una participación de 161 alumnos y han versado sobre 'Animación 2D/3D y Emprendimiento', 'Front End y Emprendimiento', 'Industria 4.0', 'Marketing digital y emprendimiento', 'Realidad extendida y emprendimiento' y 'Videojuegos y emprendimiento'.

Estos cursos se han desarrollado dentro del Plan de Recuperación de Empleo y Creación de Empresas (PRECE), que se incluye dentro del Programa Operativo de Empleo, Formación y Educación (POEFE) cofinanciado por el Fondo Social Europeo, que tiene como objetivo generar empleo impulsando la iniciativa emprendedora y el aprovechamiento de las oportunidades económicas existentes en cada municipio y comunidad autónoma.

Dentro del Plan de Reactivación para la ciudad de Málaga desarrollado por el Consistorio tras el impacto de la Covid-19, este programa de impulso al emprendimiento cuenta con una aportación económica de 296.642,50 euros, (80% del presupuesto por parte de la Fundación INCYDE, con cargo a la dotación aprobada por el Fondo Social Europeo, y 20% restante con presupuesto municipal).

SOBRE EL POLO NACIONAL DE CONTENIDOS DIGITALES

Desde que se creara en 2017, el Polo Nacional de Contenidos Digitales de Málaga, una iniciativa del Ayuntamiento de Málaga ubicada en Tabacalera,



se ha posicionado como un referente de la industria del entretenimiento y los videojuegos a nivel regional, pero también nacional.

Su apuesta por la generación de un ecosistema emprendedor en el sector, le ha hecho establecer sinergias estratégicas y convertirse en formador e impulsor de iniciativas que fomenten y apuesten por los proyectos en sus fases más iniciales y por otras formas de hacer videojuegos y producción audiovisual, como los 'esports' y la aplicación del 'gaming' en sectores tradicionales, así como de emplear nuevas tecnologías, como la realidad virtual o el metaverso.

SOBRE LA FUNDACIÓN INCYDE

La Fundación INCYDE (Instituto Cameral para la Creación y Desarrollo de la Empresa) es una institución creada en 1999 a iniciativa de las Cámaras de Comercio, dedicada al fomento y a la formación del espíritu empresarial, a la mejora de la cualificación de los empresarios y a la creación y consolidación de empresas.

Es un instrumento eficaz en la generación de empleo y en la innovación y adaptación de las PYMES a los nuevos mercados, lo que ha contribuido a conseguir la excelencia de los programas formativos de INCYDE, así como la apertura de nuevos proyectos empresariales, ya que facilita un espacio en donde los emprendedores pueden desarrollar sus ideas de negocio.

Desde el año 2000, la Fundación ha invertido 330 millones de euros en potenciar, apoyar y consolidar emprendedores y empresas de todo el territorio nacional, apostando siempre por la innovación y la formación como herramientas clave.

De sus 3.958 programas realizados (con más de 985.400 horas de formación) se han beneficiado 181.114 personas, que han contribuido a la creación de 32.117 empresas y a la consolidación de otras 42.000. Fruto de la creación y consolidación de empresas, se han generado más de 147.000 empleos.

La Fundación ha conseguido también poner en marcha la mayor Red de Centros de Incubación de Europa, desarrollando 143 viveros de empresas, 23 Incubadoras de Alta Tecnología sectoriales y 26 Coworking Digitales. Dicha Red ha incubado cerca de 6.475 empresas y ha posibilitado la creación de 17.472 empleos indirectos.

Las actividades de la Fundación INCYDE están enmarcadas en los programas de los fondos comunitarios FSE (Fondo Social Europeo) y FEDER (Fondo Europeo de Desarrollo Regional).